

Microsoft Office 365 包括契約について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2021年8月10日)

これまでも二回程度意見が上がっていますが、今後とも Microsoft Office 365 が他大学のように無償化される予定はないのでしょうか。旧帝大と呼ばれる大学では京都大学を除いてすべて無償で提供されています。予算の関係上、無償化するのが厳しいことは重々承知しているのですが、最低限学生にとって必要なソフトである以上無償配布すべきだと思います。また、既にこのことで他大学に遅れを取っていることは残念なことであり、今後京都大学が発展していく上で改善すべき点だと思います。Microsoft との契約上の問題はあるかと思いますが、どうかご検討・再考をお願いします。

【回答】(回答日:2021年9月30日)

(回答部署:情報部情報推進課)

貴重なご意見ありがとうございます。

ご指摘のように、本学を除く旧帝大やその他多くの大学にて、Microsoft Office 365 が学生等に対して無償提供されていること、また学生の皆さまの広範なニーズがあることは本学としても認識しております。

前回、同様のご意見に対して回答させていただいているとおり、大学全体として予算が限られている中、学内無償化を行うための予算を確保するのは困難であり、現時点では残念ながら、ご要望に十分お応えできる状態には至っておりません。

しかしながら、Microsoft 社との包括契約の更新に際しては、様々な調査検討を行っており、学内構成員の利用について無償化という選択肢も視野に入れて議論を進めていく予定としております。

今後も、Microsoft 社のソフトウェアに限らず、学内構成員の方々がより良い条件で利用できるよう努めてまいりますので、ご理解くださるようお願いいたします。